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１．日  時  令和２年１２月１０日（木）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長  園田 寛子委員   

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  近藤 修教育長代理 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏 学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化係長 藤本 貴仁 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第８７号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

     専決第９号  宇土市ジュニアスポーツ応援委員の委嘱及び任命について 

４ 議案第８８号 宇土市民会館指定管理者運営評価委員会委員の委嘱について 

５ 議案第８９号 特別支援学級への就学及び転籍について 

   ６ 議案第９０号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

     専決第１０号 特別支援学級への就学及び転籍について 

    

報告事項 
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令和２年１２月宇土市教育委員会定例会会議録 

 

教育長      令和２年１２月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，教育長及び３人の委員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員と白井委員を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第２ 

教育長      本日の１２月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

教育長      異議ないものと認めます。 

教育長      議案第８９号及び９０号につきましては，個人情報等に関わることですので，非公

開として審議します。ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第３ 

教育長      議案第８７号を議題といたします。 

生涯活動推進課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長 ≪説明≫ 

 

（質疑）     

教育長      市議会議員１６名の連名による要望書の提出があり，設立したものである。 

白井委員     この委員会はどのようなことを行うのか。 

生涯活動推進課長 小中高に特化して全国大会の補助金や指導者育成を強化してほしいという趣旨で

あり，ジュニア世代のスポーツ育成を推進し，第６次宇土市総合計画にも掲げられ

ている地域スポーツ活動の充実及び競技スポーツの施策の充実を図るため，このよ

うな構成委員でジュニアスポーツ応援委員会を設立し，その中でジュニアスポーツ

に特化したものを協議してほしいという要望があった。 

白井委員     例えば試合に参加した場合などの予算の裏付け等はあるのか。 

生涯活動推進課長 練習試合は該当しないが，全国大会等は補助の対象としている。 

白井委員     競技されている方は助かるのではないかと思う。 

教育長      これまでも補助は行っていたが，手厚くしてほしいと要望があったので，宿泊の有
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無や期間に応じて手厚くなっている。指導者に対してもいくらか支援を行っていく。 

生涯活動推進課長 予算の裏付けについては，市の一般財源ではなく企業版のふるさと納税をメインで

活用することを目指している。そのため，今後はＰＲ等を積極的に実施していく。 

園田委員     ２点あり，１点目は市内の大会で保護者会の応援をもらっていると思うが，ジュニ

アのことなので，説明を行っているのか。 

         ２点目は指導者へ周知を行っているのか。 

生涯活動推進課長 第１回の会議を開催したが，様々な意見が出されたため，１２月１５日に開催する

第２回会議で詳細を協議し，事務局で検討を行った後にホームページ等を活用し，

周知を行っていく。 

園田委員     指導者についても人権関係も含めて重要なことなので，周知をしっかり行ってほし

い。 

 

≪採決≫（原案のとおり）

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第４ 

教育長      それでは，議案第８８号を議題といたします。 

本案について文化係長から説明願います。 

 

文化係長     ≪説明≫ 

       

（質疑）     なし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第５ 

議案第８９号   非公開  

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第６ 

議案第９０号   非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和２年１２月の定例教育委員会を閉会します。 

― 閉会 ―（午前１１時０５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 
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報告事項 

教育部長     ・１２月市議会定例会一般質問について 

学校教育課長   ・教職員向け個人情報アンケート結果について 

・行事予定ついて 

指導主事     ・定例報告について 

         ・事故報告について 

生涯活動推進課  ・行事予定ついて 

文化課長     ・行事予定ついて 

図書館長     ・行事予定ついて 

         ・年末年始の貸出しについて 

給食センター所長 ・行事予定ついて 

 

芥川委員     一般質問の答弁書にあるが，緑川小学校の複式学級は緑川地区から何か問い合わせ

はあったか。 

教育長      今のところはないが，以前小規模特認校について一括陳情があったが，取下げられ

た。今回の一般質問では統廃合は行ってほしくないと感じている。 

         市長からは，今後も児童生徒の減少が考えられるため，即急に進めるということで

はなく，様々なことを検討しておく必要があるのではないかと話があっている。 

         積極的に進めるということではなく，地域の方々や保護者の意見も聞きながら考え

ていく必要がある。 

芥川委員     地域の方は関心を持たれるので，統廃合ありきではなく，広く検討していくと答え

ていく。 

教育長      来年度は複式学級になる予定なので，市からの支援員の配置などが必要であると答

弁でも行っている。 

白井委員     前回の委員会で図書館の古い本や分厚い文庫本の整理について発言したが，利用者

がいらっしゃったため，訂正する。 

         小中学校卒業式の教育委員会告辞はあるのか。 

指導主事     現時点では未定だが，１月の定例委員会で提案させていただく。 

園田委員     学校訪問，幼稚園訪問を各校短時間だが実施をしたが，新型コロナウィルス感染症

対策について学校に差があると感じた。２つの幼稚園でも布団の収納の仕方など違

いがあった。また，走潟小学校では全員に検温があった。 

         その学校間，幼稚園間での違いについて園長校長会で確認をしてほしい。マスク着

用方法の指導ひとつでも違いがあったので再確認をする必要があるのではないか。 

指導主事     できている学校とできていない学校を全体で伝えるのではなく，今月の２１日から

各校，各園を巡回するのでその際に伝える。 

園田委員     できていない学校を指導するような言い方ではなく，インフルエンザやノロウィル

スなどの対策としてマスクの着用，手洗いうがいや吐しゃ物の処理など共通的なも

のの確認を徹底してほしい。 
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指導主事     明日の園長校長会で気づき，まとめについて伝える。 

園田委員     ゴム手袋は準備してあるか。 

指導主事     感染症対策として準備してあると思うが，確認を行う。 

園田委員     個人情報の教職員アンケートの結果は，来年度の学校訪問時に改善されているか参

考にしたい。 

芥川委員     自由記述の意見の中には，教育委員会へお願いもある。今までも働き方改革等につ

いいて検討はしてきたが，今後はさらに考えていく必要がある。 

教育長      持ち帰らないと業務が終わらないということが先生方に発生していると思うので，

そこを教育委員会として，勤務時間は決められているのでその中でどのように業務

を精査していくのかが重要。例えば，花園小学校では日課の時間を工夫し業務の時

間を50分確保されている。このように学校での工夫に合わせて教育委員会では校務

支援システムの導入などを考えていく必要があるが，財政的に調整が必要なことも

あるので，単純にできるものとそうではないものがあるので，すぐにやれることに

ついては取り組んでいく。現在は，個人のＵＳＢメモリを使用しないように学校備

え付けのＵＳＢメモリを準備し，個人情報ではないデータを持ち帰る場合には，管

理職の許可を受けるようにしている。 

園田委員     小学校は部活動がなくなったので，負担は軽減されている。中学校は部活動の負担

が大きい。そのため，今月の議案であったジュニアスポーツ応援委員会を活用し，

指導者の人選と育成を行うことが必要。 

         花園小学校では45分の休憩を25分と20分に分けて取っているが，各校ごとに決まっ

ているのか。 

教育長      各学校の状況に応じて実施してもらう。 

白井委員     中学校は部活動があるので放課後に休憩時間を移しても部活動を行う必要がある。 

教育長      鶴城中学校では，試験の後に今までは授業を行っていたが，今年度から採点を行う

時間としている。このような工夫等を行っていく必要がある。 

         部活動は地域の人材を活用するよう文部科学省からも通知があっている。ただし，

人格形成等に大きく影響することから，人選等を慎重に行う必要がある。 

白井委員     外部の人材の方も負担になってくる可能性もあるので，難しいところもある。 

         中学校では，教科担当制で空きの時間が若干でるのでそこを活用していた。 

園田委員     教科によっては空きがないものもある。 

         標準時数については若干余裕を持っていると思うが，休校があったがまだ大丈夫な

のか。 

指導主事     今後インフルエンザ等で閉鎖等になると難しい。現状は学力調査を実施したが，11

月までの内容を実施できたので，概ね順調にできていると思う。 

 

  議事録署名    

委員  芥川 学 

委員  白井 正晴 


